

Information aus dem Postnetz

31. Januar 2017

Die neue Postagentur in Maloja nimmt am 1. Mai 2017 ihren Betrieb auf

Anfang Dezember 2016 hatte die Post über ihre Absicht informiert, Postdienstleistungen in Maloja künftig in einer Postagentur anzubieten. Nun steht fest, dass die neue Postagentur Maloja am 1. Mai 2017 im neuen Centro di servizi eröffnet wird.

Die neue Postagentur («Post mit Partner») ist ein wichtiger Eckpfeiler des neuen Centro di servizi, das die Gemeinde Bregaglia an der Strada principale 25 B in Maloja realisiert.

Die bisherige Poststelle Maloja steht den Kunden noch bis 18. März 2017 zur Verfügung. Bis zur Eröffnung der neuen Postagentur am 1. Mai können die Kunden Postgeschäfte in der Poststelle 7514 Segl/Sils Maria erledigen und dort auch zur Abholung gemeldete Pakete und Briefe entgegennehmen. Der Briefeinwurf bei der ehemaligen Poststelle Maloja bleibt in Betrieb.

Breite Palette an Postdienstleistungen erhältlich

Dank der neuen Agenturlösung können weiterhin Postdienstleistungen in Maloja angeboten werden. Das Angebot der Postagentur umfasst bei den Briefen und Paketen ein Sortiment, das die täglich nachgefragten Dienstleistungen abdeckt. Zudem ist der Bargeldbezug bis 500 Franken möglich, und Einzahlungen lassen sich bargeldlos erledigen. Postagenturen bewähren sich schweizweit bereits an mehr als 800 Standorten.

Über die Einzelheiten des neuen Angebots informiert die Post die Bevölkerung von Maloja rechtzeitig mit einem Flugblatt. Zudem stehen im März Vertreter der Post während einem Tag vor Ort für Fragen zum neuen Dienstleistungsangebot zur Verfügung.

Auskunft:

Markus Werner, Kommunikation Postnetz Ost, Tel. 058 341 26 84; markus.werner@post.ch